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新成人に
聞きました

20歳になって
思うこと、
なりたい
自分。

5

心に残る
成人式に

　おおいそ文化祭に参加していましたので、大きな
作品が皆さんの目についたのでしょうか。成人式の
記念コーナーを作りたいとのお電話があり、それ以
来10年間、作品を出させていただいています。
　私の出来ることは花作りです。年に一回は大きな
作品を作ることになり、少しでも成人式のお祝いが
出来ればと思っています。
　20歳になってもまだ学生の方もいるかと
思いますが、それぞれの道に進むことで
しょう。大きな夢に向かって頑張って
ください。

　荒れた成人式の様子が報道され、マイナスイメー
ジばかりが印象に残るのですが、多くはすこぶる常
識的で誠実に考えて行動しているということを感じ
ます。特に企画・運営に参加している実行委員の活
動の様子を見ていますと、自分たちの思いを積極的
に打ち出し、心地よい成人式を演出してくれます。
　私たち青少年指導員はこうした若い力を頼もしく
思うとともに、この後、さらに活動の輪を広げ、受
け継がれていくことを期待し、応援していきたいと
考えています。

　平成６年に長女を成人式の会場まで送った時、着
くずれている人を多く見かけ、少しでもお役に立
てば…と思いボランティアを始めました。22年間、
成人の方たちの「ありがとうございます」の言葉に
支えられ、生徒さんとともに続けています。
　成人式は一生に一度です。私たちも含め、着付師
には苦しくなく、着くずれのない着付けをめざして

努力してほしいです。
成人式をきっかけに人生の節目、節目に
きものを着てください。

　今年の成人式案内状とパンフレットは、日本の和
紙技術を生かし、アフリカ・ザンビアの有機バナナ
繊維を使用した“バナナペーパー（フェアトレード
紙）”を選んで作成しました。
　現地の雇用促進に役立ち、森林や野生動物の減少
など環境問題の解決に貢献する、地球にやさしい紙
です。
　成人を迎える私たちが、地域や社会にとって良い
選択をし、明るい未来へと繋げていきたいです。

（実行委員　大塚桃奈さん）

記念撮影はお花といっしょに

実行委員と企画・運営
青少年指導員さん

新成人へ着くずれ直しのお手伝い

案内状・プログラムは
バナナペーパーで作成！

ねんどの花 すみれ会　渡辺 佳子さん

青少年指導員の皆さん

田中初枝きもの教室の皆さん


